

- INTENTIONS DES MESSSES DE LA SEMAINE -

- DIMANCHE : 7 H. - Viv. et déf. famille BUREAU-GUIBERT
 23 8 H.30 - Mr NEVEU
- NOVEMBRE 10 H.30 - Joseph GOURDON
 A.M. - Marcelle BROSSIER femme BARREAU
 - Albert BECQUET (of. par classe 52)
 - Albertine MARY
 - Viv. et déf. de la Musique et de la Chorale
- 11 H.45 - Baptêmes de Frédéric GIQUEL
 et de Dominique SUBILEAU
- LUNDI 24 : 7 H. - Famille GAREAU-BIDET
 7 H.30 - Viv. et déf. famille BRUNO
 19 H. - Henri DROUET
 A.M. - Famille GODINEAU-CHIRON (Pégon)
 - Constant NAUD et sa famille
 - Mr TAUPIN
- MARDI 25 : 7 H. - Albert BARRAU
 7 H.30 - Victor SAUVETRE (Of. par son quartier)
 19 H. - Albert TRICOIRE
 A.M. - Mme Angèle CHOUTEAU et sa famille
 - Marguerite BOUSSEAU
 - Famille BUREAU-THOMAS
- MERCREDI : 7 H. - Viv. et déf. de deux familles
 26 11 H. - Marie GOURDON
 19 H. - Jean PITON
 A.M. - Mme CHUPIN-BAUFRETON
 - Augustine AUDUSSEAU
 - Elise MERLET
- JEUDI 27 : 7 H. - Henri BARRAU
 7 H.30 - Famille MERLET-HERVE
 19 H. - Famille ROCHAIS
 A.M. - Intention particulière
 - Famille MEUNIER-BOUSSEAU (viv. et déf.)
 - Mme AGUILLON
- VENDREDI : 7 H. - Famille BOISIAUD
 28 7 H.30 - En reconnaissance à Ste THERESE
 19 H. - Albert BECQUET (of. par pers. Et. HUMEAU-
 BAUDOIN)
 A.M. - Henri BARRAU
 - Mme Charles MANABLE (of. par son quartier)
 - Claude THOMELIN
- SAMEDI 29 : 7 H. - Famille MERIAUD-GLAUD
 7 H.30 - Famille MERIAU-SUBILEAU
 20 H. - Armand ARMOUET
 A.M. - Famille UZUREAU-TRICOIRE
 - Joseph BIZON et son père
 - Viv. et déf. usine TAUPIN
- DIMANCHE : 7 H. - Mme GERMAIN
 30 8 H.30 - Viv. et déf. famille GOURDON (Grachères)
 10 H.30 - Famille BARREAU
 A.M. - Maurice BRILLOUET
 - Anes du Purgatoire
 - Viv. et déf. de trois familles.

Paroisse du MAY sur EVRE



N° 57

DIMANCHE 23 NOVEMBRE 69
26ème et DERNIER DIMANCHE
APRES LA PENTECOTE

LE NOUVEAU RITE DE LA MESSE : " UN PAS EN AVANT DANS
L'AUTHENTIQUE TRADITION." (Paul VI)

A partir de Dimanche prochain, le Dimanche de "l'Avent" la Messe sera célébrée dans une forme quelque peu différente de celle en usage depuis quatre siècles. Nous vous signalerons Dimanche prochain, au cours de la Messe elle-même, ces modifications en vous en donnant l'explication.

Voici comment le Pape Paul VI lui-même a présenté ces nouveaux rites :

"Ce changement répond à une décision du récent Concile. Celui-ci s'exprime ainsi: "Le rituel de la Messe sera révisé de telle sorte que soient manifestés plus clairement le rôle propre, ainsi que la connexion mutuelle de chacune des parties, et que soit facilitée la participation pieuse et active des fidèles. Aussi, en gardant fidèlement la substance des rites, on les simplifiera; on omettra ce qui, au cours des âges, a été redoublé ou a été ajouté sans grande utilité;

on rétablira selon l'ancienne norme des Saints-Pères certaines choses qui ont disparu sous les atteintes du temps, dans la mesure où cela apparaîtra nécessaire ou opportun."

Aussi bien la réforme qui va entrer en vigueur, répond-elle à un mandat officiel de l'Eglise; c'est un acte d'obéissance; c'est un geste de cohérence; c'est un pas en avant dans la ligne de son authentique tradition; c'est une preuve de fidélité et de vitalité, à laquelle nous devons tous une prompte adhésion. Ce changement dans la liturgie n'a rien d'arbitraire. Ce n'est pas une expérience facultative. Ce n'est pas l'improvisation d'un dilettante. C'est plutôt une loi élaborée et longuement discutée par d'éminents liturgistes. Nous gagnons à l'accueillir avec un intérêt joyeux et à l'appliquer ponctuellement et unanimement... La piété personnelle et le sens communautaire rendront facile et agréable l'observation de ces nouvelles prescriptions.

Que cela soit toutefois bien clair, rien n'est changé dans la substance de notre Messe traditionnelle... La Messe du nouveau rite est et demeure celle de toujours, d'une façon peut-être plus prononcée en certains de ses aspects. L'unité entre la Cène et le sacrifice de la Croix, le renouvellement représentatif de l'une ou de l'autre dans la Messe sont inviolablement affirmés et célébrés dans le nouveau rite comme dans le précédent. La Messe est et demeure le mémorial de la dernière Cène du Christ au cours de laquelle le Seigneur changeant le pain et le vin en son Corps et en son sang institua le sacrifice du Nouveau Testament. Il voulut que par la vertu de son sacerdoce, conféré aux Apôtres, ce sacrifice fut renouvelé dans son identité, offert seulement d'une façon différente, c'est à dire d'une façon non sanglante et sacramentelle, en perpétuelle mémoire de lui, jusqu'à son retour à la fin des temps.

Si dans le nouveau rite vous voyez plus clairement la relation entre la liturgie de la parole et la liturgie proprement eucharistique, comme si celle-ci était la réalisation de celle-là; si vous observez l'importance accordée dans la célébration du Sacrifice eucharistique à l'assistance de l'assemblée des fidèles qui, à la Messe, sont et se sentent pleinement "Eglise"; si enfin, vous voyez illustrés d'autres merveilleux aspects de notre Messe, n'allez pas croire que tout cela tende à en altérer la pure et traditionnelle essence; sachez plutôt apprécier comment l'Eglise par le moyen de ce nouveau langage, désire assurer une efficacité

plus grande à son message liturgique et veut, d'une façon plus directe et plus pastorale, l'approcher de chacun de ses enfants et de l'ensemble du peuple de Dieu.

Les conséquences prévues, ou plutôt souhaitées, ce sont celles d'une participation plus intelligente, plus pratique, plus goûtée, plus sanctifiante des fidèles aux mystères liturgiques, c'est à dire à l'écoute de la Parole de Dieu, toujours vivante à travers les siècles et dans l'histoire de chaque âme, et à la réalité mystérieuse du sacrifice du Christ. Ne parlons donc pas de nouvelle Messe, mais parlons plutôt de nouvelle époque dans la vie de l'Eglise."

--:--:--:--:--:--:--:--

AUJOURD'HUI, à la Grand'Messe, la CHORALE et la MUSIQUE vont célébrer la Fête de la Ste Cécile.

Cette semaine: Lundi 24 Novembre: Fête de St Jean de la Croix
Mardi 25 " " " Ste Catherine
Dimanche prochain: ler Dimanche de l'Avent.

--:--:--:--:--:--:--:--

- JOURNEE DES ANCIENS -

La journée des anciens aura lieu le Dimanche 7 Décembre. Une Messe sera célébrée pour eux à l'église à 11 H.45.

Un repas leur sera ensuite servi à la salle Janyta.

Tous les anciens, à partir de 70 ans, désireux d'y participer sont invités à se faire inscrire à la bibliothèque les Dimanches 23 et 30 Novembre.

--:--:--:--:--:--:--:--

LECTURE DE L'EPITRE, A LA MESSE EN SEMAINE. Déormais sera déposé, avant chaque Messe en semaine, sur la sainte-table, près de la corbeille des hosties, un lectionnaire, dans lequel sera indiqué, sur une feuille intercalée à la page, le texte de la lecture de l'épître du jour.

L'une des personnes arrivée avant la Messe, ou tout au début, pourra prendre ce livre et assurer au moment voulu la lecture de l'Epître.

Nous n'irons pas nous-mêmes vous proposer de faire cette lecture. Il sera bien que la première personne arrivée qui pense pouvoir lire le texte, en toute simplicité prenne le livre et assure la lecture. Là encore il s'agit d'apporter spontanément une participation plus grande à la liturgie eucharistique.